

## CLUBES

# El presidente del Elche dimite tras completar el saneamiento del club

Diego García Juan y Ramón Segarra, secretario del consejo de administración, han presentado su renuncia a seguir en el cargo tras sacar al equipo del concurso de acreedores en el que se encontraba. El club inicia una nueva etapa de la mano de Patricia Rodríguez.

Palco23

6 ago 2019 - 09:00



Diego García Juan y Ramón Segarra dan por finalizada su etapa en el Elche CF. El presidente y el secretario del consejo de administración han anunciado su voluntad de abandonar el órgano de gestión del club la próxima semana. Ambos han liderado el proceso de saneamiento del club durante los últimos tres años y, una vez culminado dicho objetivo, se dará paso a una nueva etapa liderada por Patricia Rodríguez.

El 13 de agosto está previsto que ambos dirigentes atiendan a los medios de comunicación para explicar su decisión. García Juan ha sido una pieza clave en el equipo ilicitano, ya que lideró las negociaciones con la Agencia Tributaria para levantar el concurso de acreedores y acordar un nuevo calendario de pagos e, incluso, devolvió al club a Segunda División.

Una de las fórmulas que se emplearon para rebajar el endeudamiento fueron las ampliaciones de capitales. En 2019 cerró una ronda en dos fases, en las que se prevé levantar más de 600.000 euros. Esta no es la única vía de la que dispuso el consejo de administración, que en la junta extraordinaria de octubre de 2018 fue autorizado a realizar dos operaciones más de este tipo: la de 1,4 millones que está en marcha, y una adicional por 1,7 millones de euros, que ya se activó para poder disponer de más recursos que aumentaran el tope salarial de la plantilla.

## **Diego García Juan ha sido el principal responsable de sacar al club del concurso de acreedores, con un pasivo de 40 millones**

Tras ir a concurso con un pasivo de 40 millones de euros, la deuda quedó concentrada en 4,3 millones de euros con la Agencia Tributaria, otros 270.000 euros con la Seguridad Social y 740.000 euros con entidades financieras. A cierre de 2018-2019, también quedaban pendientes otros 2,8 millones de euros en créditos ordinarios divididos en pagos de ocho años.

Ambas operaciones discurrieron en paralelo a la aprobación del convenio de acreedores que suponía una fuerte reducción de deuda y el regreso de José Sepulcre como máximo accionista. De hecho, sus aportaciones adicionales también han asegurado que se pueda cumplir el requerimiento del Consejo Superior de Deportes (CSD), que el 31 de enero instó al club a elevar su capital social a 6.995.584 en un plazo de seis meses, respecto a los 2,9 millones de euros actuales.

La composición definitiva del accionariado dependerá de todos estos movimientos, aunque en febrero se anunció oficialmente que Sepulcre, a través del vehículo Terama Inversiones, poseería el 70% antes del verano. Una mayoría de control que ya le ha permitido introducir los primeros cambios en la estructura, incluido el fichaje de la ex directora general de la SD Eibar, Patricia Rodríguez, como nueva primera ejecutiva.

El reto de Rodríguez será elaborar un nuevo plan estratégico que combine el saneamiento definitivo del Elche CF con la fijación de los pilares de su futuro crecimiento. Con un presupuesto en 2018-2019 cercano a los diez millones, el 60% de estos ingresos provienen de los derechos televisivos y por las quinielas. En torno a 4,2 millones de euros se ha destinado a la plantilla.